

TEMAS DESTACADOS:

- [¿Irregularidades en campaña de Petro?](#)
- [En riesgo de apagón](#)
- [Investigan a funcionario de Emcali](#)

■ Entonces, ¿qué pasó?

Desmienten presunto ataque armado en el Hospital Carlos Holmes Trujillo



Foto: Alcaldía de Cali/Captura pantalla

CALI

Martes 3 de Septiembre, 2024

Un incidente confuso generó alarma en el Hospital Carlos Holmes Trujillo, cuando se informó sobre un presunto ataque armado.

Según los primeros reportes, hombres armados habrían ingresado a la institución exigiendo atención médica urgente para dos personas heridas por arma de fuego, lo que causó preocupación entre los presentes.

El incidente se registró en la mañana del lunes 2 de septiembre y, de acuerdo con los primeros informes, uno de los heridos llegó sin signos vitales al hospital, mientras que el otro falleció minutos después.

Las circunstancias exactas que rodearon el hecho aún son objeto de investigación, aunque las primeras versiones generaron gran incertidumbre.

Sin embargo, la Red de Salud de Oriente, a través de Jafa Ruíz Palacios, subgerente científica, desmintió las versiones que circulan en redes sociales sobre un ataque armado dentro de las instalaciones del hospital.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico

¡Suscríbete sin ningún costo a nuestro boletín de noticias!

 **DIARIO OCCIDENTE** [www.occidente.co](#)

[Haz clic aquí](#)

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Bancolombia alertó sobre video fraudulento con IA](#)



[Nueva modalidad de robo en cajeros automáticos en Colombia](#)



[Un delincuente abatido y otro herido tras persecución en el sur de Cali](#)



[Aparece extraño animal nunca antes visto en el Valle del Cauca](#)

Según lo expresado por la vocera, los sonidos registrados en un video viral no corresponden a disparos, sino al impacto de una camilla al entrar en el área de trauma, lo que habría generado confusión.

En su declaración, la representante Ruíz afirmó que el Hospital Carlos Holmes Trujillo recibió tres personas heridas por arma de fuego durante la mañana del incidente.

Uno de los pacientes ya no presentaba signos vitales al momento de su ingreso, mientras que los otros dos fueron trasladados a un centro de mayor complejidad debido a la gravedad de sus heridas.

Ruíz aprovechó la oportunidad para reiterar la importancia del respeto hacia la misión médica, haciendo énfasis en que los profesionales de la salud son objeto de constantes amenazas por parte de acompañantes de los pacientes, lo que complica aún más el ejercicio de su labor.

En cuanto al video que circula en las redes sociales, se aclaró que el sonido que se escucha en las imágenes no corresponde a disparos ni a hechos de violencia dentro del hospital, sino al choque entre una camilla y la puerta de acceso al área de trauma.

Este malentendido fue el origen de los rumores sobre un ataque armado que se esparcieron rápidamente.

Respetar a la misión médica

La representante de la Red de Salud de Oriente hizo un llamado a la comunidad para respetar a los profesionales de la salud, quienes enfrentan situaciones de riesgo a diario.

Aseguró que este tipo de episodios pone en peligro no solo a los pacientes, sino también a quienes están encargados de su atención.

Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos